

Ausgabe: Melsunger Allgemeine Erscheinungstag: 11.07.2015 Seite: 2, Resort: Lokales

Zuschüsse für neun Projekte gegen Gewalt

SCHWALM-EDER. Neun Vereine, Projekte und Initiativen aus dem Schwalm-Eder-Kreis, die sich für die Förderung von Demokratie und Vielfalt einsetzen und gegen Rechtsextremismus und Rassismus eintreten, haben aus dem Bundesförderprogramm "Demokratie leben!" 40 000 Euro erhalten. Das hat der Landkreis mitgeteilt.

Gefördert werden unter anderem Projekte des Kreisjugendfußballverbands, der Berlin-Tiergarten-Schule in Remsfeld und der Burgsitzschule Spangenberg sowie der Flüchtlings-AG in Spangenberg und des Diakonischen Werks Schwalm-Eder.

Dem Landkreis stehen in den Jahren 2015 bis 2019 jährlich 55 000 Euro für die Projektförderung zur Verfügung. Für 2015 sei gerade die Zusage für eine Aufstockung von weiteren 10 000 Euro eingegangen, heißt es in einer Pressemitteilung. Dieses zusätzliche Geld sei zweckgebunden gedacht für das Themenfeld Gewaltorientierter Islamismus und Salafismus. Die Projekte werden auf der Homepage www.gewalt-geht-nicht.de mit einzelnen Projektskizzen dargestellt. (red)